

Pablo Larraín lanza tráiler de “Maria”, cinta con Angelina Jolie

Se publicó el primer adelanto de “Maria”, película dirigida por el chileno Pablo Larraín y protagonizada por Angelina Jolie.

En la cinta, Jolie interpreta a la cantante de ópera, Maria Callas. Específicamente, el proyecto se centra en los días finales de la artista fallecida en 1977 a los 53 años.

“‘Maria’ narra la tumultuosa, hermosa y trágica historia de la vida de la mejor cantante de ópera del

mundo, revivida y reimaginada durante sus últimos días en el París de los años 70”, dice la sinopsis oficial.

El adelanto, publicado horas antes del estreno de la película en el Festival de Cine de Venecia, que fue anoche en la ciudad italiana, muestra a Jolie hablando con un mayordomo que trae su desayuno.

Sin embargo, la charla gira en torno a una serie de medicamentos que debía tomar y un tratamiento

médico que Callas parecía negarse a recibir.

“Maria” es la tercera cinta de Larraín enfocada en célebres mujeres de la historia durante momentos clave de su vida. En “Jackie”, que tuvo de protagonista a Natalie Portman, se centró en los días de duelo de Jacqueline Kennedy tras la muerte de John F. Kennedy.

En “Spencer”, en cambio, exhibió la última celebración de Navidad de Lady

Di, interpretada por Kristen Stewart, junto a la familia real británica.

“Maria Callas, la más grande cantante de ópera de todos los tiempos, tuvo sin duda una vida única, hermosa y atormentada. Esta es la historia de sus últimos días, una celebración representada a través de recuerdos, amigos y, lo más importante, su canto”, dijo el chileno en un comunicado compartido por la revista Deadline. 🎬



FOTOGRAMA

LA CINTA SE ESTRENARÁ EN EL FESTIVAL DE VENECIA.